

Déclaration du Sommet des Brics fait état de sa préoccupation pour l'Afghanistan

Image not found or type unknown

New Delhi, 9 septembre (RHC) La déclaration de New Delhi du XIIIe sommet du groupe Brics, composé du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud, a exprimé aujourd'hui sa préoccupation face à la situation en Afghanistan et à la nécessité de faire face à sa situation humanitaire.

Le Premier ministre indien, Narendra Modi, a présidé ce jeudi le rendez-vous en format virtuel des Brics, qui comprennent les cinq plus grands pays en développement du monde.

Les présidents de la Russie, Vladimir Poutine; de la République populaire de Chine, Xi Jinping; de l'Afrique du Sud, Cyril Ramaphosa; et du Brésil, Jair Bolsonaro, ont assisté à la réunion.

Le document commun appelle à un règlement pacifique de la situation en Afghanistan et souligne la nécessité de contribuer à la promotion d'un dialogue sans exclusive afin d'assurer la stabilité, la paix civile, la primauté du droit et l'ordre dans le pays d'Asie centrale.

Il a également condamné les attentats terroristes près de l'aéroport international de Kaboul, qui ont fait de nombreux morts et blessés.

En outre, la priorité a été accordée à la lutte contre le terrorisme et à la prévention des tentatives d'organisations terroristes d'utiliser le sol afghan pour mener des attaques contre d'autres pays, ainsi qu'au trafic de drogues.

La nécessité de défendre les droits de l'homme, y compris ceux des femmes, des enfants et des minorités afghanes, a été soulignée.

Entre-temps, le groupe s'est engagé à promouvoir un système international multipolaire plus inclusif, équitable et représentatif avec l'ONU au centre.

Les membres des Brics ont noté que la pandémie de Covid-19 causait des dommages politiques, économiques et sociaux au niveau mondial et ils ont appelé à une meilleure préparation et à une meilleure coopération pour lutter contre ce défi sanitaire et ils ont souligné la nécessité de travailler ensemble.

Il a été reconnu que la production de vaccins offrait le plus grand espoir de vaincre la pandémie et a appelé l'attention sur l'inégalité d'accès aux immunisants, aux diagnostics et aux thérapies, en particulier pour les populations les plus pauvres et les plus vulnérables du monde.

Il a appuyé les progrès réalisés dans la mise en place d'un Système intégré d'alerte rapide des Brics pour la prévention des risques de maladies infectieuses massives.

Il a réaffirmé son appui à un système commercial multilatéral transparent, réglementé, ouvert, inclusif et non discriminatoire, l'Organisation mondiale du commerce jouant un rôle central.

Il a appelé au renforcement du système des traités et accords de contrôle des armements, de désarmement et de non-prolifération afin de maintenir la paix et la sécurité internationales.

Il a réaffirmé son attachement aux principes de la non-ingérence dans les affaires intérieures des États et du règlement pacifique de tous les conflits par des efforts politiques et diplomatiques, conformément au droit international.

Les pays des Brics ont noté avec préoccupation que la pandémie a inversé des années de progrès dans les domaines de la pauvreté, de la faim, des soins de santé, de l'éducation, du changement climatique, de l'accès à l'eau potable et de la protection de l'environnement, touchant en particulier les plus pauvres et les plus vulnérables de la planète.

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba